
Die Stadtverordnetenversammlung
- Gesundheitsausschuss -

Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 23.01.2007 

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0003
 
1. Der Gesundheitsausschuss wird sich zu seiner nächste Sitzung im Rathaus treffen.

 Danach ist erneut ein Tagungsort außerhalb des Rathauses geplant.

 Durch den Wechsel von Riedel zur Aukammklinik ist angedacht, diese Klinik evtl. nach der 
Sommerpause zu besuchen.

 Neben Krankenhäusern, die bisher als Tagungsorte gewählt wurden, sind auch Sitzungen 
z.B. in den Räumen der Aids-Beratung oder des Gesundheitsamtes denkbar.

 Sollte eine Sitzung im Gesundheitsamt stattfinden, könnte in dem Zusammenhang die 
Impfproblematik angesprochen werden und eine Information über die Zukunft des Amtes 
erfolgen.

2. Die von Herrn Linder (Vertreter der Linken Liste) eingereichten Unterlagen zur möglichen 
Schadstoffkonzentration im Trinkwasser liegen den Ausschussmitgliedern vor. Eine 
Beschäftigung mit dieser Thema im Rahmen der Sitzung war nicht möglich, da die Unterlagen 
erst zu Beginn der Sitzung ausgeteilt wurden.
Den Fraktionen werden prüfen, ob die Problematik aufgegriffen werden soll.

  

Den Fraktionen mit der Bitte um Wiesbaden,         .01.2007
Kenntnisnahme zu Punkt 2

Abt
Vorsitzender
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